

3.4. La question du mercredi 16 décembre 2020 : « Accueillir ? »

Dans ses écrits, Emmanuelle accueille le mot « ESPOIR ». Elle accueille le sens de son prénom qui signifie « Dieu avec nous ». Noël, c'est aussi une histoire d'accueil. Marie et Joseph ont été accueilli dans une auberge de Bethléem pour y pouvoir s'y reposer et vivre la naissance de Jésus. Puis ils ont accueilli la naissance de Jésus dans leur famille. Et finalement, ils ont accueilli des visiteurs, comme les bergers et les mages. Alors aujourd'hui, je vous invite à réfléchir, avec vos parents et vos proches, à la question suivante : « Qui ai-je envie d'accueillir chez moi en cette période de Noël (par téléphone, lettre, Skype, WhatsApp ou Zoom vu les circonstances) ? » On peut aussi se poser la question de cette manière : « Qui est bienvenu chez moi ? » ou encore : « Avec qui ai-je envie d'être en contact ? », « Quelles sont les personnes qui comptent pour moi, qui sont importantes dans ma vie ? » Je vous laisse en discuter en famille... et vous souhaite une bonne réflexion !